



AGILIZARA SERVICIOS. La adquisición de una computadora para la mecanización de las operaciones del Fondo Social para la Vivienda, contribuirá considerablemente en la eficiencia de los servicios, afirmó el presidente de esa institución Ing. Félix Osegueda, al firmar el contrato respectivo. Observan técnicos de la firma vendedora del aparato y funcionarios del FSV.

Iniciativa de ley en Constitución

Iniciativa de ley únicamente en materias relativas a las leyes del órgano Judicial y de notariado, así como a las que se refieren a la jurisdicción y competencia de los tribunales, concede la nueva Constitución Política a discutirse en la Corte Suprema de Justicia.

Como lo han manifestado diputados miembros de la comisión que preparó el texto a discutirse y aprobarse a partir de julio, en la nueva Constitución el órgano Judicial cobra gran valor e importancia al aumentarse sus miembros y crearse dentro de la Corte Suprema de Justicia

una Cámara de lo Constitucional. Publicamos hoy la Sección Segunda, La ley, su formación, promulgación y vigencia. Todo lo anterior correspondiente a la Asamblea Legislativa.

Sección Segunda La ley, su formación, promulgación y vigencia

Art. 129. Tienen exclusivamente iniciativa de ley los diputados y el presidente de la República por medio de sus ministros.

— Pasa a la página 64

Acto alusivo a entrega llaves de viviendas hoy

Ceremonia alusiva a la entrega de llaves de viviendas a 24 familias beneficiadas con su "Campaña Pro-Damnificados del Temporal 19 de Septiembre de 1982", realizará hoy el Club Rotario San Salvador Noroeste.

Esta actividad, se informará, la efectuará el mencionado club, por medio de la Avenida de Servicio a la Comunidad, a través de la campaña antes citada, en

— Pasa a la página 53

Homenaje hoy al Dr. Luis Segovia

Esta noche, la Asociación de Abogados de El Salvador, rendirá homenaje al abogado salvadoreño Dr. Luis Inocente Segovia, por su destacada y limpia trayectoria profesional.

Cuenta con un largo récord de trabajo durante 47 años, ejerciendo su profesión como doctor en jurisprudencia y ciencias sociales, galardonado en muchas ocasiones.

— Pasa a la página 32

Soldados a Honduras a recibir entrenamiento

Cincuenticinco miembros del Batallón Arce, salieron ayer con destino a Puerto Castilla, Honduras, con el objeto de recibir entrenamiento para la guerra de contrainsurgencia, según informe de la Fuerza Armada.

Fueron despedidos en el aeropuerto de Ilopango por altos jefes militares, quienes les invitaron a

cumplir con sus obligaciones para consigo mismo, como para con la nacionalidad, poniendo muy en alto el nombre de El Salvador.

"Jóvenes soldados —dijo el coronel Mario Adalberto Reyes Mena, jefe del Estado Mayor General de la Fuerza Armada— que hoy vais a Honduras, con la responsabilidad de

— Pasa a la página 32

Análisis de los recursos naturales, hace ICAITI

Un análisis real de la situación de los recursos naturales del país, especialmente de su legislación y medidas de conservación, hizo el ICAITI, en un valioso documento titulado "Leña y Fuentes Alternas de Energía".

Contribuciones explica las multas que impone

"Es preciso recordar que durante muchos años el Ministerio de Hacienda ha mantenido una campaña publicitaria, instando a los contribuyentes a presentar

oportunamente sus declaraciones, para evitar este tipo de sanciones".

Así lo manifiesta el director general de Contribuciones Directas, Dr. Manuel Alfredo Novoa Flores, al hacer referencia a nota informativa de este diario en edición de ayer, respecto a multas aplicadas a sociedades anónimas que presentaron extemporáneamente sus declaraciones de impuestos sobre la Renta y de Vialidad "Serie A".

La nota explicatoria del funcionario dice así:

"San Salvador, 29 de junio de 1983. Señor director de LA PRENSA GRAFICA.

— Pasa a la página 53

Según los estudios, en El Salvador más del 50% de los habitantes, emplean leña y carbón como combustible para cocinar. A la leña le siguen en orden de consumo, en las actividades privadas y productivas, la electricidad y el petróleo.

La leña ofrece la ventaja, especialmente a los campesinos, de ser un producto libre, que puede adquirirse sin más costo que el trabajo invertido en recogerlo, manifiesta el Instituto Centroamericano de Investigación y Tecnología Industrial (ICAITI).

"Sin embargo —agrega la fuente—, en El Salvador la leña es escasa en los centros urbanos. Las fuentes alternativas de energía (biogás, energía solar y eólica), representan el 0.12 por ciento del total energético usado para cocinar".

Los datos anteriores indican que hay potencialidad para utilizar energía solar, eólica y de biomasa. Pero, según se indica, tales recursos no representan un valor importante en el total de energía actualmente usada en el país.

En un estudio publicado por De Sebastián, sostiene que cuando se ofrecen al público las opciones nuevas, deben destacarse explícitamente las ventajas, y que éstas deben ser mayores en la práctica, que los inconvenientes. "Se trata —dice—, de cambiar hábitos muy arraigados y

— Pasa a la página 53

Tiroteos y estallido de bombas en colonias

Nutridos tiroteos y estallidos de bombas de gran poder antenochte, cerca de la Troncal del Norte, entre Ciudad Delgado y Cuscatancingo, alarmaron a los residentes de esa zona.

Según manifestaron vecinos de las colonias San Joaquín (Oriente y Poniente), Las Margaritas, San Martín de Porres, Trancal del Norte, San Antonio y otros lugares situados en jurisdicciones de Ciudad

Delgado y Cuscatancingo, las balaceras que se produjeron antenochte por toda esa zona, alarmaron tremendamente a los vecinos de esos sitios, quienes por lo fuerte de las detonaciones de varios artefactos explosivos, creyeron que se trataba de acciones de mayor envergadura.

Al amanecer de ayer, dijeron, se estableció que numerosos extremistas estu-

— Pasa a la página 49

16 ex subversivos partieron a Canadá

Dieciséis ex-reos políticos, amparados a la Ley de Amnistía y Rehabilitación Ciudadana, viajaron ayer hacia el Canadá por gestiones de la embajada de ese país aquí. Junto a ellos iban cinco familiares suyos, informó el Dr. Kirio Waldo Salgado, miembro de la Junta de Amnistía.

La salida del país —se dijo—, fue por el Aeropuer-

to Internacional El Salvador, y los favorecidos viajan en calidad de residentes. Los 16 favorecidos fueron previamente calificados por peroneeros de la embajada de ese país y posteriormente, la Junta de Amnistía tramitó la documentación necesaria para su viaje.

Se explicó que las 21 per-

— Pasa a la página 32



—Foto de LA PRENSA, por Malena.

ASAMBLEA GENERAL. Los cooperativistas de la Asociación de Empresarios de Autobuses Salvadoreños, COAEAS, efectuarán mañana a partir de las 8 de la mañana, una asamblea general, para analizar la difícil situación que afrontan. Informan, de izquierda a derecha: René Sol, Adela Amaya de Marroquín, presidenta de COAEAS y Godofredo Miranda, presidente de AEAS.



HOMENAJE. Esta noche, la Asociación de Abogados de El Salvador, rendirá homenaje al Dr. Luis Inocente Segovia, por su limpia trayectoria profesional de abogado.



HACIA CANADA. A primeras horas de ayer partieron rumbo a Canadá los primeros 16 ex-reos políticos que recientemente se acogieron a la Ley de Amnistía y Rehabilitación Ciudadana. Con ellos viajaron cinco familiares suyos, en calidad de residentes.

Parte de ellos aparecen cuando se encaminaban hacia el avión en el Aeropuerto "El Salvador". En los próximos días —se informó— Canadá se propone aceptar otro numeroso grupo de amnistiados. Fotografía de A.P.

INDICE

- Nacionales 2 y 3
- Internacionales 4 y 5
- Editoriales 6 y 7
- Sociales 8-24
- Su Horóscopo 54
- Deportes 38-43
- La Cámara 34
- Platillos 34
- Cómicos 50-52
- Clasificados 55-63
- Indicador 70
- Temperaturas 53
- Cines 64-71